

## Serientitel

### Im Schatten der Kartelle

2022 TV-PG

#### Beschreibung Serieninhalt

Kolumbien am Limit - Eine investigative Reporterin und ein Ex-Cop Folgen der Spur von Drogengeld und Korruption- von den Straßen bis in die höchsten Ämter. Echte Fälle, echte Stimmen, harte Einsätze: Wer profitiert vom System, wer bezahlt den Preis - und warum greift „mehr Sicherheit“ allein viel zu kurz?

[PLAY](#)[+ MY LIST](#)

Staring: Konrad Golem,  
Pauline Kastner, Vincent  
Nantka, Linus Rehne  
Genre: Real Life Doku



## Serientitel

## Im Schatten der Kartelle

Staffel 1 ▾



Folgenname: Das unsichtbare Netzwerk

Folgenbeschreibung:

Durch Untergrabung der Regierung können Kartelle ohne Probleme immer Mächtiger und reicher werden so steigt auch die ungleiche Verteilung der Einkommen, da die Kartelle immer mehr Geld verdienen. Deswegen liegt der Gini-Index bei 0,51. Zudem haben sie bereits so viel Geld, dass sie den Staat bestechen können. So bauen sie sich ein großes unzerstörbares Netzwerk auf. Doch auch das Volk konnten die Kartelle für sich gewinnen, indem sie soziale Projekte finanzieren und auch indem sie Dörfern ein gesichertes Einkommen bieten. So bleiben die Kartelle an der Macht



Folgenname: Getrieben von Konsum

Folgenbeschreibung:

Der Zusammenhang zwischen globaler Drogennachfrage und lokaler Gewalt in Kolumbien steht im Mittelpunkt. Internationaler Konsum treibt Machtkämpfe, Korruption und Gewalt vor Ort an. Kartelle und bewaffnete Gruppen sichern ihre Profite auf Kosten der Zivilbevölkerung. Dabei wird deutlich, dass lokale Gewalt Teil eines globalen Systems ist.



Folgenname: Gewinner und Verlierer

Folgenbeschreibung:

Im Fokus stehen die Akteure, die vom Drogenhandel und von Korruption profitieren, und jene, die die Folgen tragen. Kartelle, korrupte Eliten und internationale Netzwerke sichern sich Macht und Reichtum. Verlierer sind vor allem die Zivilbevölkerung, Kleinbauern und staatliche Institutionen. Die Auswirkungen zeigen sich in Armut, Gewalt und blockierter Entwicklung. In Kolumbien regieren korrupte Eliten (Bad Governance).



Folgenname: Der endlose Kreislauf

Folgenbeschreibung:

Eine rein sicherheitspolitische Sichtweise auf den Drogenhandel reicht nicht aus. Militärische Maßnahmen bekämpfen Symptome, nicht die Ursachen von Gewalt und Korruption. Soziale Ungleichheit, Armut und globale Nachfrage bleiben oft unbeachtet. Dadurch reproduzieren sich die Strukturen, die Gewalt und Instabilität immer wieder neu hervorbringen.